



USEM



BRASÉRO LOC'

Nous avons rencontré pour vous Pierrick DERORY, fondateur de **BRASÉRO LOC'**, afin d'en savoir plus sur son activité et sur son engagement auprès de l'USEM depuis maintenant un an. Jeune entrepreneur local, mais également passionné de sport, il nous en dit plus sur son entreprise !

« Salut Pierrick, comment vas-tu ? Peux-tu nous présenter BRASÉRO LOC' en quelques mots ?

Pierrick DERORY : Nous sommes une entreprise d'évènementiel spécialisée dans la location et la livraison de braséros, principalement dans la Loire. Je dirais que je travail sur une zone de 50 kilomètres autour de Montbrison. En complément de nos prestations de braséros, nous proposons à la location des accessoires, par exemple des tournebroches adaptables sur nos braséros, la fourniture de bois et la mise en place du matériel. La société existe depuis un an et l'idée m'est venue lors de mes saisons d'hiver à Tignes, où beaucoup de restaurants proposent des braséros. J'ai décidé d'importer le concept sur le Montbrisonnais car ici les gens aiment la bonne bouffe et les moments de convivialité. Je travail aussi pas mal avec des traiteurs pour des réceptions, anniversaires ou mariages.



Un braséro préparé par Pierrick

Quel avenir imagines-tu pour BRASÉRO LOC' ?

Pierrick DERORY : Etant déjà équipé de plusieurs braséros de différentes tailles, j'ai pour projet d'en acquérir plus afin de pouvoir répondre au mieux à la demande. L'activité se développe bien et j'aimerais diversifier mon offre en proposant de nouveaux modèles mais aussi de nouvelles formules de dégustation. Par exemple, proposer avec un caviste une dégustation de vin animée autour d'un braséro. A terme, j'envisage de me rapprocher de la Plaine en investissant dans un local afin d'avoir une position plus centrale géographiquement.

Par rapport à l'USEM maintenant, qu'est ce qui t'a motivé à devenir partenaire du club ?

Pierrick DERORY : Étant originaire de St Bonnet le Courreau, ce partenariat me permet de développer la visibilité de BRASÉRO LOC' sur le secteur du Montbrisonnais. C'est également une manière de m'impliquer dans le secteur associatif en aidant l'USEM à se financer. Je connais des joueurs au club mais également bien Christophe BEAUMONT au Sirock'O qui est responsable de la commission partenaires. Tout ceci m'a motivé à devenir partenaire avec l'USEM et à m'y impliquer. Par ailleurs, je suis également sponsor du Basket Club de Savigneux.

Plus personnellement, quels sont tes liens avec l'USEM et le sport en général ?

Pierrick DERORY : Je n'ai pas de liens particuliers avec le club puisque je ne pratique pas le football et ne le suit pas spécialement. En revanche, je suis un passionné de ski sous toutes ses formes : je suis moniteur de ski l'hiver, et je pratique le ski de rando. J'aime aussi la course à pied et le vélo que je pratique régulièrement. Une autre de mes passions est la pratique du clubbing et plus spécifiquement de la danse nocturne dans certains établissements du secteur !



Merci Pierrick de m'avoir accordé un peu de ton temps afin de réaliser ce portrait ! »

Vous pouvez retrouver plus d'informations sur BRASÉRO LOC' en visitant le site internet <https://www.braseroloc.fr/>

La société est également présente sur les réseaux sociaux Instagram et Facebook et vous pourrez retrouver ses dernières créations sur ces pages.

N'hésitez pas à le contacter pour tout besoin, projet de réception ou devis.